



うとうしかった梅雨も明け、真夏の太陽が照りつける時季がやってきた。1年生は、初めての枕高文化祭と期末考査を経験し、ようやく枕高生らしくなってきたようだ。2年生は、高体連県大会後、引退した3年生に代わって部活動を引っ張っている。3年生は、県大会、文化祭、クラスマッチと大活躍し、「動」の1学期を終えようとしている。

いよいよ夏休み、解放感もあるうが、自分の将来に向けて志と学力を蓄積する最高の機会である。「夏を制する者は入試(就職)を制す」。事故なく計画的に過ごしてほしい。(くじらのひとりごと)



文化祭(6月20日)開催

「未来に響け枕高の波~突き進め希望の船」をテーマに行われました。



生徒会役員選挙(6/26)



生徒会運営に挑戦したいという生徒が自ら立候補しました。

単車実技指導(7/3)実施される

1学期末試験最終日の午後は、単車実技指導が恒例行事です。



今回も南海自動車学校の指導員の方々から直接指導を受けました。



命は、尊いものです。単車という便利なものも使い方次第で道具にも武器にも成り得ることを再認識しました。

その為にも、一層の安全運転に努めることが大事です。



いよいよ本格的な“夏”到来です。夏期講習や部活に備えて、十分に休養をとりましょう。



クラスマッチ(7/10-11)

バスケット

優勝 3 - 2
2位 2 - 2



入った!

ソフトボール

優勝 3 - 4
2位 2 - 2



打った!

ソフトボール

優勝 3 - 4
2位 2 - 2

バレーボール

優勝 3 - 4
2位 3 - 3



止めた!!

ドッチボール

優勝 3 - 3
2位 2 - 4



仰け反った!!

ドッチボール

優勝 3 - 3
2位 2 - 4

九州高文連長崎大会出場(6/13-15)

本校3年3組東千紗都さんが、美術部門の鹿児島県代表として参加しました。



作品交流会、他県の生徒との共同作業など、熱気ある充実した大会でした。

枕崎小学校壁画作成に協力(7/3-4)



枕崎小学校の1年生が、きばらん海の会場となる港の堤防に壁画を書いています。本校美術部の生徒も、下絵づくりや制作のお手伝いをしました。